

Fiscal General de Guatemala Claudia Paz y Paz, propuesta para Premio Nobel de la Paz

Escrito por Redaccion

Miércoles, 09 de Octubre de 2013 05:46 - Actualizado Miércoles, 09 de Octubre de 2013 06:06



La Fiscal General y Jefa del Ministerio Público (MP), Claudia Paz y Paz, fue propuesta para el Premio Nobel de la Paz por el director del Instituto de Investigación sobre la Paz de Oslo (PRIO), Kristian Berg Harpviken. Por su parte, la Fiscal General Paz y Paz dijo que con anterioridad ya se lo habían hecho saber quiénes la postularon y agrego que es un gran honor y compromiso.

Fiscal General de Guatemala Claudia Paz y Paz, propuesta para Premio Nobel de la Paz

Escrito por Redaccion

Miércoles, 09 de Octubre de 2013 05:46 - Actualizado Miércoles, 09 de Octubre de 2013 06:06
